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Niederschrift
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Nahe

Sitzungstermin: Donnerstag, 11.05.2023, 19:30 Uhr

Raum, Ort: Bürgerhaus Nahe - Sitzungssaal -, Segeberger Straße 90, 23866 Na-
he

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr

Sitzungsende: 20:24 Uhr

Anwesenheit

Anwesende:

Bürgermeister

Herr Holger Fischer       

1. stv. Bürgermeister/in

Herr Dr. Manfred Hoffmann       

2. stv. Bürgermeister/in

Frau Daniela Ehlers       

Mitglieder

Frau Petra Fischer       
Herr Sönke Gatermann       
Herr Frank Irrgang       
Herr Peter Joost       
Herr Andreas Mügge       
Herr Jörg Sahlmann       
Herr Roland Stender-von Borstel       

außerdem anwesend

Frau Marianne Schütt - Gleichstellungsbeauftragte       

Protokollführer/in

Herr Thorsten Haderup       

Entschuldigte:

Mitglieder

Herr Axel Kion       fehlt entschuldigt
Frau Julia Landschoof       fehlt entschuldigt
Herr Peter Scharbau       fehlt entschuldigt
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Unter Berücksichtigung der ggf. beschlossenen Änderungen wird über nachstehende 
Tagesordnung wie folgt informiert, beraten und beschlossen.

T a g e s o r d n u n g

Öffentlicher Teil:

1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

2 Beschlüsse zur Tagesordnung

3 Bericht des Bürgermeisters

4 Niederschrift über die Sitzung vom 09.03.2023

4.1 Entscheidung über eventuelle Einwendungen

4.2 Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse

5 Nachfragen der Mandatsträger

6 Einwohnerfragestunde

Nichtöffentlicher Teil:

7 Beratung und Beschlussfassung zum weiteren Vorgehen über die Ansiedlung eines medi-
zinischen Versorgungszentrums

8 Personalangelegenheiten

9 Auftragsvergaben
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Protokoll

Öffentlicher Teil:

1 . Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
Der Bürgermeister (BGM) eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsmäßige Ladung fest. 
Die Mitglieder der Gemeindevertretung Nahe waren durch Einladung vom 28.04.2023 auf 
Donnerstag, den 11.05.2023, unter Mitteilung der Tagesordnung einberufen worden. Der 
Bürgermeister stellt fest, dass die Gemeindevertretung Nahe, nach Zahl der erschienenen 
Mitglieder, beschlussfähig ist. Einwände gegen die ordnungsgemäße Einberufung werden 
nicht erhoben.

2 . Beschlüsse zur Tagesordnung
Der Bürgermeister teilt mit, dass das Protokoll vom 27.4.2023 nicht vorliegt. Dafür ist noch 
über das Protokoll vom 9.3.2023 zu entscheiden. Daher sollte der Tagesordnungspunkt ent-
sprechend zu ändern. 
Abstimmungsergebnis: 

Dafür 10
Gegenstimmen 0
Enthaltungen 0

 

3 . Bericht des Bürgermeisters
Der Bericht des Bürgermeisters ist als Anlage dieser Niederschrift beigefügt.

4 . Niederschrift über die Sitzung vom 09.03.2023

4.1 . Entscheidung über eventuelle Einwendungen
GV Hoffmann führt an, dass eine Formulierung unter Top 7 falsch dargestellt wurde. Er hat 
nicht gesagt, dass er seine Frau nicht gefragt hat, sondern dass er sie aufgrund einer Krank-
heit nicht befragt hat. 
Der Einwand wird anerkannt.
Abstimmungsergebnis: 

Dafür 10
Gegenstimmen 0
Enthaltungen 0

 
Weiter teilt GV Hoffmann mit, dass die Beschlussfassung in Top 14 nicht richtig ist. Es sollte 
eine andere Variante geprüft werden. 
Der Punkt 2 ist nicht beschlossen worden und müsste im Beschluss entfernt werden.
Der Einwand wird anerkannt.

Abstimmungsergebnis: 

Dafür 8
Gegenstimmen 2
Enthaltungen 0
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4.2 . Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse
Der Bürgermeister gibt die im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse bekannt.

5 . Nachfragen der Mandatsträger
GV Ehlers fragt nach, ob es eine Feier zur Öffnung des Spielplatzes geben soll. Darüber ist 
noch nicht entschieden worden. 

GV Hoffmann fragt nach dem Sachstand zum Heizkessel. Dazu wird mitgeteilt, dass es hier 
keinen neuen Sachstand gibt.

Weiter fragt GV Hoffmann nach der Statik für den Bauhof. Diese liegt noch nicht vor.

GV Sahlmann teilt mit, dass der Finanzausschuss am 31.5.2023 über den Jahresabschluss 
beraten wird.

GV Hoffmann fragt nach dem Knick am Rastplatz Rodelberg. Dieser wird im Herbst auf den 
Stock gesetzt.

Zu den Arbeiten am „Stinkbüddelsgang“ teilt GV Hoffmann mit, dass die Pfosten für die Lam-
pen aus dem Boden herausragen. Der Bürgermeister teilt mit, dass es hier Schwierigkeiten 
mit der Flächenverfügbarkeit gibt. .

6 . Einwohnerfragestunde
Frau Ohrt stellt eine Frage zu den Flüchtlingskosten für die Gemeinde. Kostenträger ist hier 
das Amt.

Weiter gibt es eine Frage zu der evtl. Ansiedlung einer Kinderärztin. Dazu teilt der Bürger-
meister mit, dass das Anhörungsverfahren noch läuft. Es sieht derzeitig so aus, dass die 
Arztstelle in Bad Segeberg angesiedelt wird. .

Vorsitzende(r) Protokollführer(in)
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